

18 mai 2022 -07:17

Le Conseil Supérieur de la Santé présente son rapport annuel et vous invite à son Assemblée Générale

2021 est avant tout une autre année marquée par le coronavirus. Mais c'était aussi beaucoup plus que cela. Aujourd'hui, le Conseil Supérieur de la Santé présente son rapport annuel et vous invite à rejoindre le livestream en ligne de son Assemblée Générale.

Rapport d'activités 2021

Découvrez dans le rapport annuel de 2021 quels sujets et avis le Conseil Supérieur de la Santé a portés à votre attention au cours de l'année écoulée.

[Vers le rapport](#)

Assemblée Générale

Aujourd'hui, mercredi 18 mai à partir de 13h, l'Assemblée Générale du Conseil Supérieur de la Santé aura également lieu. Thème de la journée : Après la pandémie vers des soins de santé mentale inclusifs. Tous à bord !

Le vice-premier ministre et ministre des Affaires sociales et de la Santé publique Frank Vandenbroucke sera présent.

Vous pouvez toujours participer via le livestream en ligne. L'enregistrement restera disponible pendant 14 jours.

[Consultez le programme](#)

Conseil Supérieur de la Santé
Place Victor Horta 40/10
1060 Bruxelles
Belgique
+32 2 524 97 97
<http://www.css-hgr.be>

Sofie Verdoodt
Responsable communication
+3225249105
+32478731183
sofie.verdoodt@health.fgov.be

Fabrice Péters
Coordinateur général
+32 486 31 47 59
+32 2 524 91 74
fabrice.peters@health.fgov.be